

12月末組織人數
5,095人

岩手県連ホームページは
コチラからアクセス



建勞いわて

発行所
岩手県建設労働組合連合会
教宣部



新年の御挨拶

明けましておめでとうございます。皆様お揃いで健やかな新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。日頃より県連の事業や行事に対してご理解ご協力を賜り、深く感謝申し上げます。昨年もコロナウイルス感染症に悩まされた一年でしたが、後半から人々の動きも緩やかでは有りますが回復傾向となりました。私達も会議は対面形式とし全建総連や北東地協と連動して活動を再開しました。

今年は「癸卯（みずのと・う）」年で「様々なことに区切りがつき次へと向かっていく、成長や増殖といった明るい世界が広がっていく」と言い伝えられており、コロナ感染症が早期に終息して充実した組合活動が出来るよう願っております。

労働組合として仲間の生活の安定と就労環境の改善を勝ち取り、建設業の「新3K」を実現し、若い仲間が増える組織を目指して役職員と共に取り組んで参りますので、組合員皆様のご支援ご協力をよろしくお願いします。年頭にあたり、岩手県建設労働組合連合会の更なる躍進と皆様のご健勝を祈念し新年の挨拶と致します。

岩手県連 会長 高橋 清一郎

予算案が提案され、質疑では小野寺規久雄さん（水沢）から「県連事務局の処遇改善を検討してはどうか」という意見。高橋文一さん（花巻）から「岩手県の目標賃金2万5千円に向けて県連はどうのような取り組みをしていくのか」と質問がありました。これに対し高橋会長から「処遇改善の件については、前向きに検討して行きたいです。目標賃金に向けた取り組

されました。新役員を代表して高橋会長から「今回は大半の方が再任と言ふ事で、力強い役員のみなさんです。みなさんのお力を借りながら、がんばって参りたいです」とあいさつがありました。それから参加者全員で大会スローガンの採択、団結ガンバロウが行われ、高館博人副会長の閉会あいさつをもつて、第61回岩手県連定期大会は終りました。

◆東和町には上り坂を下るミステリー坂、カブトムシシれあい童夢などがあります。一度足を運んでみませんか。
◆各地には色々な神社があると思います。みなさんでコロナの終息を祈りたいものです。



表彰された左から八重樫守さん(北上)と菊池忠孝さん(釜石)

12月8日、盛岡市菜園の「ホテルニュー・カリーナ」において、第61回岩手県建設労働組合連合会定期大会が開催されました。今年も昨年同様、まだ出口の見えないコロナ禍の中で、安全性の確保を最優先にした対面方式での縮小開催。縮小開催とはいえ会

場には組合員100人が集結しました。始めに高橋清一郎県連会長（高橋会長）から「この1年間で330人の仲間が加入。それを上回る460人が脱退し、結果マイナス130人となりましたが、みなさんがんばりがあつてこの人数で抑えられたと思います。ご協力頂いた方々には感謝申し上げます。来期も感染症と戦いながら組合活動を充実して行きたいです」と開会あいさつがありました。

その後、功労者・組織拡大・拡大組合の表彰と

私はここ
平副

- ・父が大工と設
い頃から父の
子供の頃、住
がはじまりで

Q 2、組合加入の
・29歳の時に父の
父や従業員が
自然に加入し

みとして『私達が置かれ
ている環境はこうだ』と
市民・県民に訴えかけて
いき、長い年月をかけて
目標を勝ち取つて行く行
動が必要です」と答えま
した。

この後質疑無く、運動
方針・予算案が参加者に
より承認。続けて役員改
選となり花巻の薄衣純一
さん（県連教宣部）が退
任される事、その他の役

◆新年祈願となると神社ですが、私の地元花巻市東和町では泣き相撲で有名な成島毘沙門堂（熊野神社）があり、国の重要文化財の高さ4・73mの日本で1番大きな檜の一本彫りの毘沙門天像が有名です。

◆この他に岩手県の有形文化財の丹内山神社は、奥州藤原清衡氏が厚く信仰を寄せたと伝えられています。重厚な彫り物はもとより、ここはパワー・スポットとして知られ、神社の七不思議の1つ「治内石」は、ご神木の

第61回 岩手県連定期大会

目標を勝ち取る

私はこの役員です
平泉建築組合
副組合長
須藤 昭義さん

Q 1、この仕事を選んだ理由を教えて下さい。

- ・父が大工と設計の仕事をしていて、幼い頃から父の仕事を見て育ちました。子供の頃、住宅設計に興味を持った事がはじまりです。

Q 2、組合加入のきっかけを教えて下さい。

- ・29歳の時に父の工務店を継ぎ、その時
父や従業員が組合に加入していたので、
自然に加入しました。

◆新年明けましておめでとうございます。

【教宣部 薄衣純一】

私は遠野市で建築会社を経営しています。家を築く建築の道に携わり、仕事が大好きな私ですがもうひとつ好きな事があります。それが「釣り」です。

きっかけは、父の弟子の大工さん達が、休みによく釣りに出かけていたのを見て一緒に行きました。釣りの楽しさは魚を釣るのはもちろんですが、同じ釣り好きが集まり何時間でも釣りの話題に花が咲き、気付けば多くの仲間や知り合いが増えていく事です。口調は強いですが「釣り好きに悪い人はいない」と心から思えます。実際、年々様々な釣り好きの友が増え、付き合いで建築の仕事を繋がった事もあります。逆

私は遠野市で建築会社を経営しています。家を築く建築の道に携わり、仕事が大好きな私ですがもうひとつ好きな事があります。それが「釣り」です。

きっかけは、父の弟子の大工さん達が、休みによく釣りに出かけていたのを見て一緒に行きました。釣りの楽しさは魚を釣るのはもちろんですが、同じ釣り好きが集まり何時間でも釣りの話題に花が咲き、気付けば多くの仲間や知り合いが増えていく事です。口調は強いですが「釣り好きに悪い人はいない」と心から思えます。実際、年々様々な釣り好きの友が増え、付き合いで建築の仕事を繋がった事もあります。逆

釣った時をイメージ

今後の夢は、マグロの一本釣りをする事です。年末にテレビでマグロの一本釣りの番組が放送される度に、いつかは自分も釣つてみたいと夢をみていました。さすがに本格的にやるとなると、職業を変えなければならぬでしょ



この日はミズガレイが3枚

私のこだわり
遠野新田和彦さん

106

「そんなキャンプ場で野営のようなキャンプをしませんか?」がコンセプトだそうです。

このキャンプ場の特徴

は、女性専用スペースやソロ(一人)専用スペー

ス、グルーブのスペースや

などエリアが分かれてい

て、その中でも「他人に

迷惑をかけない」という

唯一絶対のルールを

守つて頂ければ、自

由にテントを設営し

たり、たき火をし

り出来るそうです。

利用について

は完全予約制で、ホー

ムページから手続き

を行ってほしいと話

してました。また

L I N EなどS N S

で情報を発信してい

るので見てほしいそ

うです。

私もまだここでキヤ

ンプをしていません

が、時間が出来た

ら来てみようと考えています。友人

は「冬季期間も営

業する」と言つて

て営業してほしい

ものです。

「キャンバスの森」

八幡平市

537番5

盛岡 熊谷記

友人が、八幡平市の山の中にキャンプ場を作ったそうなので、

先日行ってみま

した。焼走りか

ら岩手県県民の

森に向かう途中

に「キャンバス

の森」と言う小

さな看板があり

ます。私は看板を

見落として通り過

ぎてしましたが、奥へ行つてみ

が、仲間から

はそこまでが

り、寒い時期

をとつたり、内臓

道具を洗つた

り、手が凍えそ

うになります。

セットで「釣

り」だと言われてしまい

ます。そんな私の釣りへのこ

だわりは「道具」です。

たまたま出かけた先に釣

具屋があれば、寄つてし

ります。道具も様々あ

ります。道具も様々あ